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C/Â/',|ARA DE VEREADORES DE I-AVRAS DO SUt @pplovrosdosul

PEDIDO DE II{FORMAÇOES 2$DA23

Senhor Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encamiúado ao Chefe do Executivo Municipal - Secretaria de Assistêneia
Social - Secretaria de Planejâmento, o que segue:

*Com releüção ao PROGIIAMÁ IIÁBITACIONAL *Á CASA E SUA', culo
Edital n' 01/2022 de Chamnda Pública para cadastrümento dos benelícidrios foi publicado ent
abril de 2022, bem coma jú houve SORTEIO PUBLICO dos benelicirírios/homologudos pelo
Conselho Municipal de Habitação, uimos solicttar:

I)Já foi realizpúu a ANÁUSV peto GOVERNO DO ESTADO, em relação
aa RESULTÁDO DE AnROVÁÇÃO OA NÃO DO nROJETO HABíTACIONÁL?

1.1)Se a resposta for aJírmntiva, enviar cópia do Convênio celebrado entre
o Município de Lavras ilo Sul e o Governo Estudual e informada a SITIJAÇÃO ATUÁL qunnto à
agilidade no processo visando dar início às obras de 16 (dezessei$ casas popalares destinadas às
pessous de baLra renda

JUSTIFICATTVA:
Considerando que, em abrll de 2022 foi publicado o Edital n' 0112022 de

Chamada Pública para cadastramento e seleção de beneficiários para o referido programa;
Considerando que, no início de junho de 2A22, participamos de reunião no

Instituto Estadual de Educação Dr. Bulcão, QUô visava ao sorteio público, o qual foi bastante
divulgado nas mídias/redes sociais, que contou com uma parcela significativa da comunidade que
buscava, naquela oportunidade, uma chance de ser contemplada com uma das 16 casas;

Considerando que, em outubro de 2022, etn resposta ao Pedido de
Infonnações no 212, de autoria do Colega Dimmy Alves, as Secretiírias de Planejamento e de
Assistênçia Social, através do Memorando no 123, informaram que o p§eto habitacional estaria ern
análise pelo Governo Estadual em relação ao resultado de aprovação ou não e que, devido ao período
eleitoral, todos os programas (federal e estadual) estariam paralisados;

Desde então, um ano já se passou e não temos conhecimento do que evoluiu
neste sentido, o que buscamos saber através deste pedido de informações.

Sala "Severino Câmara de Vereadores,22 de novembro de2023.
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